

PlantaDoce.

Empresa

Inbentus cierra una ronda de financiación por más de 500.000 euros

La compañía murciana, especializada en tecnología médica y nacida durante la crisis del Covid-19, ha captado más de 300.000 euros mediante Crowdcube.

PlantaDoce
15 feb 2021 - 10:25



Inbentus amplía capital. La compañía murciana, especializada en tecnología sanitaria y nacida durante la crisis del Covid-19, ha cerrado una ronda de financiación de más de 500.000 euros, según ha confirmado este lunes Rafael Valverde, consejero delegado de la *start up*, a PlantaDoce.

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/inbentus-cierra-una-ronda-de-financiacion-por-mas-de-500000-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Valverde ha comentado que **Inbentus ha captado hasta la fecha 340.000 euros mediante la campaña de Crowdcube** y que el resto, 200.000 euros, ha sido a partir de ayudas públicas concedidas a fondo perdido. Con esta cantidad, la empresa supera el objetivo inicial fijado en 500.000 euros e incluso mantiene abierta la puerta a recibir más financiación en los próximos días, destaca el consejero delegado de Inbentus.

La empresa ya tiene un producto desarrollado que consiste en un respirador para dar respuesta a la crisis del Covid-19. Inbentus utilizará los recursos económicos para el desarrollo del respirador UCI de alta tecnología, así como potenciar las ventas del equipo.

Inbentus confía en poder iniciar su actividad comercial en Latinoamérica

En 2021, Inbentus continuará con el desarrollo de su equipo, un respirador cuyo precio de venta puede situarse alrededor de los 10.000 euros. Además, desde Inbentus estiman que para 2027 se requerirá a escala mundial **una inversión de 8.500 millones de euros en respiradores invasivos.**

Otro de los objetivos a futuro que tiene la compañía es, una vez desarrollada la fase de comercialización en países emergentes y en Europa, dar el salto al BME Growth, antiguo Mercado Alternativo Bursátil (MAB) en un escenario objetivo de 2023 a 2025. Lo cierto es que por el momento no hay nada concretado. Asimismo, Valverde comenta que la compañía se encuentra en una fase muy inicial de conversaciones con empresarios y otros agentes para poder abrir mercado en Latinoamérica, con especial foco en Paraguay.

El equipo fundador de Inbentus, además de por Valverde, está compuesto por Juan Andrés Romero, fundador de Clerhp Estructuras, empresa cotizada española de ingeniería y construcción, y José Ramón García, consejero delegado en La Comarca Food Group. Además, la compañía cuenta en su equipo de advisor con Mariano Martínez, jefe de la UCI del Hospital Reina Sofía de Murcia.

En el mercado en el que se encuentra Inbentus **existen otros competidores en Europa y Estados Unidos como son Medtronic, Hamilton Medical, Honeywell, Dräger o General Electric Healthcare.** En Brasil destaca Magnamed y en China, Aeomed.